

## 第一回軽スポーツ教室開催

九月二十三日、町体育協会と町スポーツクラブ設立準備委員会が主催し、第一回軽スポーツ教室が、町民体育館で開催されました。

この軽スポーツ教室は、地域において子どもからお年寄りまで、誰もが様々なスポーツに参加できる住民主体の「総合型地域スポーツクラブ」の設立に向けての第一歩として行われました。



カローリングを楽しむ参加者

初めての開催にあたり、町体育協会の田部隆義会長から「奥出雲町は以前からスポーツが盛んなところだが、誰もが気軽にできるスポーツが必要ではないかと考えていた。今日の参加者が基となって軽スポーツの楽しさを広めて欲しい」とあいさつがありました。

この日は、町内から約三十人が参加し、室内ベタンクとカローリングの2種目が行われました。

カローリングは、オリンピック種目でもある「カローリング」を屋内でもできるように

改められた競技で、カローリングの代わりには、車輪のついたジェットローラを十三ヶ先のポイントゾーンに向けて走らせて得点を競います。

この日の参加者全員が、カローリング未経験者であつて、体育指導員からルール説明やプレイのコツを聞きながら、初めてのカローリングを楽しみました。

参加者は、この教室を通じて、軽スポーツの楽しさと、誰もが参加できるスポーツの必要性を感じていました。

この軽スポーツ教室は、今年度あと数回開催予定で、様々な軽スポーツが体験できます。



## 第30回 島根県ホッケー選手権大会



第三十回島根県ホッケー選手権大会が九月十九日、三成公園人口芝ホッケー場で開催されました。

大会には町内の小学校から、経験や学年に応じ一部と二部に分かれ二十三チームが参加しました。

会場の四つのコートでは、リンク方式により試合が行われ、決勝トーナメントを目指し熱戦が繰り広げられました。秋晴れのもと、多くの保護者、友達、関係者の声援を受け、児童たちは懸命にプレイしました。

### 大会成績

- 【男子一部】 優勝 阿井侍OROCHI 準優勝 馬木ホッケー
- 【男子二部】 優勝 横小ドラゴンズ 準優勝 八川フェニックスG6
- 【女子一部】 優勝 みなりホッケー スポーツ少年団 準優勝 馬木小学校ホッケー スポーツ少年団
- 【女子二部】 優勝 みなりホッケークラブ 準優勝 八川ブルースカイ

## 仁多地域で一齐に 地区民体育大会

9月26日、仁多地域一齐に地区民体育大会が開催されました。

各地区では、子どもから大人まで多くの方が会場に足を運び、競技や応援に心地よい汗を流しました。

また、競技の合間やお昼休みには、趣向を凝らした応援合戦やユニークなアトラクションなども行われ、会場は大いに盛り上がりました。



亀嵩地区 上手く釣れるかな・太公望



三成地区 息を合わせて・男女二人三脚リレー



布勢地区 二人仲良く・親子種目



阿井地区 力をあわせて・綱引き



三沢地区 みんな楽しく・応援合戦

## 教育委員に 横路仁朗氏



10月1日付けで、新しい教育委員に、横路仁朗氏（亀嵩）が就任されました。よろしくお祈りします。

## ALTに ジョール・エグリさん



新しいALT（外国語指導助手）として、ジョール・エグリさんが着任されました。そのジョールさんからあいさつを頂きました。

「私の名前はジョール・エグリです。アメリカ オレゴン州から来ました。2009年にオレゴン大学を卒業しました。趣味はサッカー、野球、スキーです。初めて日本へ来ました。奥出雲町は自然がとてもきれいです。皆さんに会うのを楽しみにしています。よろしくお祈りします。」

主に仁多中学校区の学校勤務（仁多中、布勢小、三成小、高尾小、亀嵩小、高田小、阿井小）

## J A雲南・共済連島根 カープミラー 17基を寄贈

秋の交通安全運動に併せ、J A雲南から奥出雲町にカープミラー十七基が寄贈されました。

九月二十七日、J A雲南の飯塚稔常務理事が役場を訪れ、「交通事故防止活動に役立つよう積極的な活用をお願いします」と趣意書と目録を井上町長に手渡しました。

J A雲南・共済連島根からのカープミラーの寄贈は毎年行われており、交通事故防止活動に大きく寄与しています。今回寄贈されたカープミラーについても、各地区からの要望を元に、順次設置され、これからの交通事故防止に役立てられます。



趣意書と目録を井上町長に手渡す J A雲南の飯塚常務理事（右）